

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. GONZALO PALACÍN GUARNÉ Diputado por Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La crisis económica tuvo una derivada importante en el sistema financiero de nuestro país, donde se ha llevado un proceso de concentración bancaria que todavía hoy sigue vigente. Este proceso de concentración ha hecho que se reduzcan el número de entidades bancarias, produciéndose el cierre de numerosas sucursales bancarias y con un pérdida considerable de empleo en el sector.

Estos cierres de oficinas afectan de una manera más severa a municipios pequeños y del medio rural, lo que tiene consecuencias negativas en cuanto al servicio que reciben los usuarios que viven en estas zonas. Usuarios que tienen cada vez más complicado el acceso a la banca a través de medios tradicionales.

- ¿Qué número de sucursales bancarias permanecían abiertas en la provincia de Huesca en el año 2.008?
- ¿Cuál ha sido la evolución anual de dicha cifra desde el año 2.008 hasta la fecha de hoy?
- Según los datos del Ministerio, ¿cuántos municipios de la provincia de Huesca no cuentan con una sucursal bancaria operativa?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 8 de enero de 2018



EL DIPUTADO
GONZALO PALACÍN GUARNÉ



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
53/ECON/trm-1